

## みんなで話す議会が大事

私たちは今、黄色い花畠のように稻が色づく中を通学しています。水や自然が豊かな緒方町の大好きな景色です。

私たちは、この豊かな環境をずっと残してほしいと思い、子ども市議会で意見を言いました。地域が良くなってほしいという願いから、他の学校からも環境や福祉、道路や公園の整備などの意見が出されました。市長の答弁は難しかったけど、お金が限られているので、すぐに必要な物や、やる順番を考えながら市民が安心できる町づくりをしようと考えていることが分かりました。

今まで議会のことなど考えたことはなかったし、やってみると何を言うか悩んで大変だったけど、自分たちの住みやすい町をつくるために、みんなで話すことは大事だと分かりました。だから本当の議員さんは、もっともっと地域と豊後大野市全体を考えて、議会で話をしているのだろうと思いました。

私たちも大人になったら、議員をしてみたいなと少しだけ思いました。



緒方小学校 6年

みね ちなみ えとうみさき  
嶺 智泉 (左) 衛藤美咲 (右)

## 未来の豊後大野市



朝地中学校 3年

くどうさき  
工藤沙季

私は、ほぼ毎日歩いて学校へ行き、歩いて家に帰ります。2年生の時は、部活の後に陸上の練習もしていたので、暗い中を歩いて帰ることもありました。ですが帰り道、踏み切りから家までは一本も街灯が立っていないため怖い思いをしたこともあります。物騒な世の中なので、街灯があれば心配ないと思います。

しかし私は豊後大野市が好きです。なぜならば、豊後大野市には都会にはない人々の温かさ、親しみやすさがあるからです。

私は、そんな豊後大野市をもっと活性化させるために、祭りやイベントを増やし、豊後大野市以外からの観光客が来てくれるとよいと思います。祭りやイベントを開催するには、多くの費用がかかるので、手作りの物、野菜や食べ物を売れば少しでも節約でき、市の特産物などのPRもできると思います。

私はこれから市の行事に積極的に参加したいです。そして豊後大野市の活性化の手伝いができたらうれしいです。

### 議会を傍聴してみませんか？

12月定例会は、**11月下旬**に開会予定です。

詳しくは議会事務局 TEL 0974-22-1001 へ

広報編集特別委員会			
委員長	副委員長	委員	委員
神志那文寛	沓掛和泰	佐藤辰巳	小野泰吉
義範	哲治	辰己	豊吉
寛	哲	辰	泰